



Media: Tribun Jogja

Hari: Sabtu

Tanggal: 08 April 2023

Halaman: 5

Ketersediaan Bapok di Kota Yogya Aman



TURUN LANGSUNG - Sekda Kota Yogya, Aman Yuriadijaya, bersama jajaran TPID, saat meninjau stok bapok di CV Pangan Sejahtera, Jalan KH Ahmad Dahlan Yogya, Kamis (6/4).

YOGYA, TRIBUN - Memasuki pekan kedua bulan Ramadan, ketersediaan maupun alur distribusi barang kebutuhan pokok di Kota Yogya dipastikan aman dan tidak mengalami kendala berarti.

Sehingga, potensi lonjakan permintaan warga masyarakat menjelang Lebaran pun diyakini tetap terpenuhi.

Sebagai upaya pemantauan, Tim Pengendali Inflasi Daerah (TPID) Kota Yogya pun menyambangi langsung gudang milik CV Pangan Sejahtera, di Jalan KH Ahmad Dahlan, Ngampilan, Kamis (6/4). Sejumlah komoditi tersedia di distributor tersebut, mulai dari gula, tepung terigu, tapioka, hingga minyak goreng.

Sekda Kota Yogya, Aman Yuriadijaya mengatakan, Pemkot Yogya telah mendapatkan informasi dari distributor, bahwa secara prinsip ketersediaan bapok relatif stabil.

Kemudian, dampak dari ketersediaan stok yang jauh dari kata langka, membuat harga di pasaran pun otomatis tak terlampaui terkerek naik.

"Harga tidak terlalu banyak mengalami fluktuasi. Laporan dari Dinas Perdagangan, secara umum, juga menyebut kondisi terkendali," urainya.

Oleh sebab itu, ia mengimbau warga Kota Yogya tidak perlu panik menyikapi dinamika pangan menjelang lebaran. Terlebih, pasokan bapok ke Kota Yogya, baik dari dalam maupun luar DIY lancar, sehingga

ketersediaan di pasar sangat melimpah dan dapat diakses penuh.

"Tidak ada masalah, dari hulu tidak ada masalah. Kemudian, dari sini menuju pedagang pasar, industri, atau konsumen perumahan, Alhamdulillah berjalan baik, tanpa kendala berarti," tandas Aman.

Dengan situasi yang sangat terkendali, Sekda pun berharap, kasus penimbunan bapok tidak dilakukan oleh pedagang, maupun masyarakat secara umum. Karenanya, edukasi yang disampaikan TPID pun tidak menasar level distributor semata, namun juga para pedagang kecil dan masyarakat umum.

"Saya kira semua sudah memahami dan menyadari, bahwa stabili-

tas menjadi sangat penting. Sehingga, semua pihak harus menjaga," ujarnya.

Pemilik CV Pangan Sejahtera, Tejo Yuwono, mengungkapkan, komoditi yang tersedia di gudangnya memang lebih pada bahan-bahan roti yang diprediksi jadi primadona menjelang Lebaran.

Selain pedagang di pasar tradisional, pihaknya pun juga menyediakan komoditas untuk pelaku industri, serta masyarakat umum.

"Jangan khawatir, ketersediaan aman. Kenalkan permintaan biasanya mulai minggu ketiga. Sekarang masih landai, Nanti, persiapan Lebaran atau H-7 itu pasti ada kenaikan," pungkasnya. **(aka/ord)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Bagian Perekonomian dan Kerja Sama			

Yogyakarta, 21 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005